



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El trigésimo Aniversario de la recuperación democrática, es un hecho sin precedentes. Celebrar tres décadas donde el voto popular ha definido quienes nos representan, propone un escenario para reflexionar sobre que es la democracia, cuales son los alcances, los logros conseguidos y los desafíos a enfrentar.

La Universidad Nacional del Comahue, desde el Centro Regional Zona Atlántica (CURZA) ha programado una serie de actividades para los días 31 de octubre y 1° de noviembre del año en curso, en el marco de los 30 años de Democracia., denominadas "30 años después. Entre el festejo y la Conmemoración"

En el marco de estas actividades se propone desarrollar unas Jornadas de trabajo desde el Proyecto de Extensión "Cambios y continuidades en el Sistema Educativo. Una propuesta de articulación", con la colaboración de las cátedras de Fundamentos de Ciencia Política y Análisis Político de la Carrera de Ciencia Política y de la cátedra de Cultura y Literatura Argentina del Profesorado en Lengua y Comunicación Oral y Escrita de este Centro Universitario, que se sustentan en la posibilidad de generar un espacio para poner en tensión, resignificar y celebrar el proceso de construcción democrática que el pueblo argentino viene transitando desde hace 30 años.

En este marco se hace necesario mirar estas tres décadas como un proceso político que fue cuestionando las continuidades de la dictadura y ha ido creciendo en conquistas sociales, en la recuperación institucional, en la ampliación de derechos y libertades fundamentales. Asimismo, como Carrera Universitaria, amerita indagar sobre el origen de la Ciencia Política en nuestro país y reflexionar sobre la situación actual.

El Plan de actividades previsto prevé la participación de destacados disertantes como el Dr. Sergio Di Piero; Politólogo de la Universidad de Buenos Aires, Magíster en Ciencia Política y Sociología por la Facultad Latinoamericana en Ciencias Sociales (FLACSO), donde también realizó su doctorado. Es además, investigador del Programa Estado y Políticas Públicas de la misma institución y secretario académico y docente de la Maestría en Políticas Públicas para el Desarrollo con Inclusión. También se prevé la participación del Dr. Pablo Bulcourf quien es actualmente Secretario General de la Sociedad Argentina de Análisis Político (SAAP), Profesor e investigador de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) y de la Universidad de Buenos Aires



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

(UBA). Es además Investigador en la Universidad Argentina de la Empresa (UADE). Investigador Categoría II en el Programa de Incentivos docentes del Ministerio de Educación. Se desempeña además como Consultor "senior" en diversos organismos internacionales (PNUD, BM, OEI) y es autor de varios libros, artículos en revistas científicas con referato, capítulos de libros y artículos de divulgación científica.

Se prevé como destinatarios de estas jornadas a alumnos y profesores de la Licenciatura en Ciencia Política y del Profesorado en Lengua y comunicación; alumnos y profesores de Escuelas de Enseñanza Media y al público en general.

Por ello:

**Coautores:** Daniela Agostino, Bautista Mendioroz.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, político y social, las Jornadas "30 años después: Entre el festejo y la conmemoración" organizadas desde el Proyecto de Extensión "Cambios y continuidades en el Sistema Educativo. Una propuesta de articulación" del Centro Regional Zona Atlántica de la Universidad Nacional del Comahue.

**Artículo 2°.-** De forma.